

10^{ème} Biennale d'art sacré actuel

DEMAIN

Jeudi 5 novembre 19H00 - 21H00

Conférence philosophique autour de Demain - **Jean-Philippe Pierron** : **De quoi Demain est-il le nom ?** Entre prévision, prospective et anticipation, «demain» donne un présent au futur. Entre inquiétude sur un monde qui vient dont les configurations incertaines nous habitent et la germination de possibles prometteurs, demain est l'objet des prospectivistes, des planificateurs et des futurologues cherchant à, sinon deviner l'avenir, du moins à en profiler les tendances. Les artistes explorent également le « ce qui n'est pas encore ». Comment l'enquête poétique, l'exploration plastique investit-elle ce qui est à venir ?

> Espace St Ignace 20, rue Sala, Lyon 2°, entrée : 5 €